

日本共産党久喜市議団 石田としはる活動ニュース

栗橋地区、皆さんの声が活動のみなもと

2023年 1月号 no. 23号

Tel 52-7260 fax 52-9565

携帯 090-5808-5265

メール ishida00@apricot.ocn.ne.jp

「久喜市議団ブログ」開設中 検索



本館	東館	地域救急センター
<ul style="list-style-type: none"> 受付 外来診療室 各種検査室 手術室 諸室 倉庫等 	<ul style="list-style-type: none"> リハビリ室 事務室 病室 	<ul style="list-style-type: none"> 救急処置室 健診センター 医局



一般病床 54床
療養型病床 60床

済生会栗橋病院が加須市に移転し暗くなった病棟を見るにつけ「病院はどうなるのだろう」と多くの方が心配していました。済生会病院の院長もこのまま廃墟にするわけにはいかない。移転後も、現在地に「医療の継続」をとり組んでいただいています。

令和4年12月、協議がようやく整い令和5年4月1日開院することが決まりました。改めて感謝申し上げます。概要をお知らせします。

秋谷病院 令和5年4月1日に開院 (病院名は変更も)

外来診療・救急外来も対応 以下は現在の診療科目
整形外科、外科、内科、胃腸科、消化器内科、循環器内科 皮膚科、形成外科、リハビリテーション科

療養型病床とは (一般的には)

療養病床とは、主として長期にわたり療養を必要とする患者のための病床。

療養病床には2つあります。

- ① 医療療養型病床
慢性期の状態にあり入院医療が必要な方。
- ② 介護療養型病床
要介護認定された方。介護保険での提供も。

	現在	病院開設後 2023年4月～	10年経過後
建物	済生会所有	済生会所有 ・済生会と彩優会との間で使用貸借契約(10年)(無償) ・彩優会による建物の善良なる維持管理 ・固定資産税相当額を久喜市が支援する	彩優会所有 ・済生会と彩優会による無償譲渡契約
土地	済生会所有	久喜市所有 ・久喜市と済生会との間で使用貸借契約(10年)(無償) ◆久喜市からの支援・彩優会 秋谷病院の新病院整備に伴う初期費用1/2を久喜市が支援(上限あり)	彩優会所有 ・久喜市と彩優会による無償譲渡契約

コロナ関係・ワクチン接種などの専用電話

◆埼玉県新型コロナ サポートセンター
電話 0570-783-770 (24時間受付)

◆幸手保健所 (担当区域 久喜市など)
TEL 0480-42-1101

久喜市コロナワクチン コールセンター
0480-22-5670 (コロナゼロ)

コロナに関する相談も受け付けています。

新型コロナウイルス感染

久喜市の感染者数

10月 803人

11月 2328人

12月 4330人

全国で高齢者の方など

直近3カ月の死亡者数は、11,853人。前年同月比約16倍。救急搬送の困難件数は過去最高、大変な状況です。政府の対策が問われています。治療が必要な方全てに医療の手が届くことが求められます。

久喜市事業者・農業者 物価高騰等対策給付金

申請期間 1月末まで 急いで申請を

コロナ禍の中、物価高騰等で影響を受けた方への対策。

5万円が給付されます。

農家の方は、令和3年分の確定申告していればOK

問い合わせは 85-1111 へ [今すぐに電話を](tel:85-1111)

世界平和統一家庭連合、 旧統一教会の実態は

旧統一教会は、靈感商法や集団結婚などを行っている反社会的集団です。靈感商法による被害は深刻で、全国靈感商法対策弁護士会に寄せられた被害だけでも、過去35年間では3万4,000件、総額1,200億円以上です。また、旧統一教会はその正体を覆い隠す目的から、様々な団体名を名乗り、政治家や自治体に対し寄附することやイベントへの参加を求めるなどしてきました。栗橋地域も例外ではありません。

9月議会での質問
問 世界平和統一家庭連合(旧統一協会)は様々な団体名を名乗り、靈感商法で家族を思う心に付けこみ高額な印鑑などを売りつけている。久喜市はどんな団体と認識しているか。
答 靈感商法・高額献金など社会的に問題がある団体と認識している。
問 久喜市の社会福祉協議会などへ寄付をし、近づきお墨付きを得る。調査すべき。
答 調査をしていきたい。
問 市長は今後どのように取り組むのか。
答 名前を変え活動していることを認識した。後援することがないよう注意深く取り組む。
(9月議会 社会的に問題があるとした答弁から後退している)

寄付金は (11月議会)
きっぱり返金すべき
問 寄付金の原資は、反社会的行動で生み出されたものと認識はあるか。
答 会員の会費からの認識。
問 社協に寄附する目的をどのように受け止めているか。
答 社会福祉協議会の事業に役立ててもらうことが目的。
問 寄附行為の目的は、募金活動を通して、お墨付きを得るのが目的だ。市にその認識がないというのは問題だ。
答 市として判断する根拠が見いだせない。
主張 反社会的行動が報道され、被害者の会も行われている。きっぱりした対応を取り久喜市民を守るべきだ。

9月議会・11月議会で、久喜市における旧統一協会と久喜市の関係について質問。久喜市は社会福祉協議会が統一教会の関連団体から寄附行為を受けていたことを明らかにしています。

旧統一協会から久喜市民を守れ



栗橋 間鎌にある第一幼稚園跡地
寄付を受けた土地 要望に応え公園に



第一幼稚園舎の跡地。
この土地は地元の内田
様が昭和36年に寄附
された土地です。

栗橋駅東口開発と
栗橋市民プラザの進捗

問 東口開発についてアンケートを取っていますが、結果はいつ公表するのか。

答 令和5年3月頃公表したい。

問 栗橋市民プラザの建設場所が未定です。栗橋駅東口駅前開発のエリアになるのか。

答 建設は2024年度としている、どのような方向が検討されているのか。

答 施設の規模や利用者の利便性、栗橋駅東まちづくりとの関連等を考慮しながら検討。集約する栗橋総合支所、いきいき活動センターしずか館、栗橋公民館は建設候補地の一つ。最適な場所を決定したい。

いきいき活動センターしずか館は、敷地面積も広く、駅に近い立地であり、にぎわい創出などの観点から利点があるが、栗橋駅東まちづくりの重点地区に位置し、検討に当たっては地元関係者と十分な協議を行う必要があるものと考えている。



栗橋駅東口の開発 重点地区

大規模水害に備えて
広域避難対策を



2019年10月 台風19号時の利根川。
過去最高の水位高を記録し、久喜市では深夜、避難勧告が発令されました。

栗橋地域は、利根川が決壊すると家屋が崩壊するエリアです。(ハザードマップ参照) 指定避難所、小中学校への非難ではなく、浸水しない場所への避難、早期の広域避難が求められます。11月議会、広域避難対策「バスによる避難」について問いました。

問 令和4年度、避難訓練を延期しているが、中止せず実施すべき。

答 コロナ禍の中、慎重に判断する。(令和5年2月12日 西小にて実施を予定)

問 バスによる避難者数の把握、見込みはどれぐらいと考えているのか。

答 配車体制や災害発生までの時間により、利用人数には限りがある。広域避難のバス利用は、車がなく公共交通の利用が不自由な方を優先する。

問 各指定避難所にバスを1台ずつ配車するが、バス事業者に「可能な範囲で」との要請。台数の確保は難しいのでは。

答 現在2社との協定で不安。更に提携を模索し、安全を守るよう検討していく。

問 猫など同行できるように検討すべき。

答 バス事業者との協議を行っていく。

学校給食費の無償化を国の責任において実施することを求める意見書

提出者 杉野修 渡辺昌代 賛成者 石田利春

健康保険証の廃止方針の撤回を求める意見書

提出者 川辺美信 石田利春



学校給食費の保護者負担分は、2018年・文科省調査によれば、小学校が年額47,773円(久喜市45,650円)中学校は54,351円(久喜市54,560円)学用品などと比べても最も高額。今、子育て支援・少子化対策として、小中学校の給食費を全額補助市町村が増え、2022年の現在では224自治体が増え、補助を実施している。国の責任において、すべての市町村が学校給食費の無償化を実施できるよう強く要望する。

河野太郎デジタル相は10月13日、現在の健康保険証を2024年秋に廃止し、マイナンバーカードと機能を一体化させた「マイナ保険証」に切り替えると発表しました。カード取得は任意であること。交付率は約5割、対応できる医療機関は3割。現在の保険証を廃止するやり方は強制に等しい。カードの紛失や盗難、マイナンバー取得の困難な方など、受診できなくなる懸念があります。マイナンバーカードを保険証として使用するかどうかは国民の任意とするべきです。現行の健康保険証の廃止方針を撤回すること

採決の結果 賛成者は日本共産党 市民の政治を進める会
田村栄子 合計6名 否決

採決の結果 賛成者は日本共産党 市民の政治を進める会
田村栄子 宮崎亜希 川内鴻輝 合計8名 否決